
令和 5年度 第一回学校運営協議会議事録 
横浜市立入船小学校 

 

令和 5年 6月 15日（金）１７：３０より、本校図書館において、今年度の学校運営協

議会委員 14 名のうち、１０名が出席し行いました。当日の資料については、レジュメか

らご確認ください。 

 

学校より、学校経営について、今年度の行事の取り組み状況、これまでの児童の様

子を報告しました。 

 

 

 その後、意見交換として、主に 2点について話題となりました。 

 

交通安全について 

〇信号のない横断歩道を手を挙げてわたっていない。 

〇子どもだけでなく、地域の大人やお年寄りも交通安全の意識を高めたい。 

〇学校前のバス停のところは、大人が横断歩道でないところを渡っている姿がよくみら

れる。子どもの見本になってほしい。 

〇寛政のガソリンスタンドのところの横断歩道について。 

朝、登校時間帯は大きな車の往来が多い。横断歩道が消えかかっているので要望して

いきたい。斜め横断をしている大人の姿が見られる。 

〇自転車のヘルメット着用率が低い。 

 

教職員の働き方と小中連携について 

〇寛政中学校の部活動の状況について共有し、これからのスポーツ活動のあり方につ

いて意見交換。 


